

Creemos que:

- Cualquier persona que está aprendiendo, sin importar su edad, su nacionalidad o sus antecedentes, debería tener derecho y acceso a una educación en artes visuales.
- La educación a través del arte inspira el conocimiento, el aprecio y la creación de la cultura.
- La cultura es un derecho humano básico. La cultura promueve la justicia social y la participación en las sociedades contemporáneas. Una democracia fuerte es una sociedad inclusiva. Y, una sociedad inclusiva es una democracia fuerte.
- Todos los alumnos y alumnas tienen derecho a una educación artística que los conecte profundamente con su mundo, con su historia cultural. La educación artística amplía su horizonte y crea en ellos y ellas la apertura a nuevas formas de ver, pensar, hacer y ser.
- Los programas educativos y los modelos de planes de estudio deben preparar a los ciudadanos con inteligencias flexibles y seguras, y habilidades creativas de comunicación verbal y no verbal.
- La educación en artes visuales abre posibilidades y oportunidades para que los alumnos descubran su creatividad, valores, ética, sociedades y culturas.
- La educación en artes visuales desarrolla una comprensión de la creación a través del conocimiento, la comprensión y la producción de arte en su contexto.
- La educación en artes visuales desarrolla la capacidad de pensar de manera crítica e imaginativa, fomenta y señala a la comprensión intercultural y a un compromiso empático con la diversidad cultural.
- La educación en artes visuales debe ser sistemática y proporcionarse durante varios años, ya que es un proceso de desarrollo. Los estudiantes deben comprometerse con 'hacer' junto con aprender sobre el arte.
- La educación en artes visuales desarrolla una gama de alfabetizaciones y disposiciones estéticas, con un enfoque principal en la alfabetización visual y la valoración estética.
- La alfabetización visual es una habilidad esencial en el mundo de hoy. Fomenta el aprecio y la comprensión de la comunicación visual, la capacidad de analizar críticamente y de crear imágenes significativas.
- El arte fomenta el desarrollo de muchas habilidades transferibles que mejoran el aprendizaje en otras áreas del currículum.
- Las artes visuales en las escuelas ayudan a los estudiantes a comprenderse a sí mismos, a generar confianza y autoestima y a contribuir significativamente a su propio bienestar.